

# Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca  
Gabinete de  
Comunicación

**30/04/2021**

## Repercusión en medios

---

Los medios informan sobre el experimento liderado por el científico español Juan Carlos Izpisua relativo a la creación de embriones híbridos de hombre y macaco en el laboratorio y la postura del profesor de la Facultad de Teología Carlos A. Simón sobre este asunto (*ABC*, págs. 12, 13 y 14). También se incluye una noticia sobre la inversión que realizará la Usal para captar y retener a jóvenes talentos (*Norte de Castilla*, pág. 5).

---